

97/2000

Kiel, 16. August 2000

Zum Tode von Fritz Latendorf

Kiel (SHL) – *Landtagspräsident Heinz-Werner Arens hat der Witwe von Fritz Latendorf folgendes Kondolenzschreiben geschickt:*

„Sehr geehrte Frau Latendorf,

mit großer Betroffenheit habe ich die Nachricht aufgenommen, dass Ihr Mann verstorben ist. Einen geliebten Menschen zu verlieren ist eine der schlimmsten Erfahrungen, die wir in unserem Leben machen müssen. Zu diesem schweren Schicksalsschlag spreche ich Ihnen meine tiefempfundene Anteilnahme aus.

Wir trauern mit Ihnen um Ihren Mann, der sich während seiner dreißigjährigen Mitgliedschaft als Abgeordneter des Schleswig-Holsteinischen Landtags um das Land und seine Menschen hohe Verdienste erworben hat. Aber nicht nur als Politiker, sondern ebenso als Förderer des Sports genoss Ihr Mann einen überregionalen Ruf.

Neben den politischen und ehrenamtlichen Akzenten, die Ihr Mann gesetzt hat, bleiben insbesondere sein Humor, seine Schlagfertigkeit und seine Kollegialität in dankbarer Erinnerung.

Wir werden „unseren Fritz“ nicht vergessen.

Ich wünsche Ihnen in diesen Tagen des Abschieds Kraft und Zuversicht.

Mit stillem Gruß

gez. Heinz-Werner Arens“

